



LA MODELO **GORDA** MÁS FAMOSA DEL MUNDO

Conocida artísticamente como Teighlor, Deb es la modelo gorda más famosa del mundo. En los inicios de esta serie conoceremos sus declaraciones en sus promociones como artista y luego la realidad de una dura vida llena de humillaciones y golpes amorosos que ha sacado adelante a puro coraje.



III PARTE

**RECOPIACIÓN:
ALONSO GÓMEZ VARGAS**

algova42@hotmail.com

UN AMOR QUE LA DESPEDAZÓ

Todo comenzó cuando su peso rompió la marca de los 317 kilos. Teighlor se había convertido en prisionera de su cama. Vivía en un casa que compartía con un compañero en unión libre. Esta relación llevaba ya diez años y la gordita se había sentido dichosa todo este tiempo. Pasaba días y noches en su lecho, porque ya no podía ni subir ni bajar las escaleras. La acompañaba su pareja, pero la relación a últimas fechas se había convertido muy problemática y tirante, por lo que ella sabía que tenía que terminar esa relación antes de que se tomara más violenta. ¡Sus problemas de salud y el dolorosísimo rompimiento provocaron una grave crisis en el interior de la modelo!

Theighlor evita hablar y ahondar acerca del rompimiento con su compañero. Él se fue da la casa y ella se las tuvo que ver sola. Esto es lo que comentó al respecto: "Los

apenas si podía escuchar mi voz".

ROMPIERON LAS PAREDES PARA LLEVARLA AL HOSPITAL

"Mi amigo de inmediato se dio cuenta de que algo andaba mal. Me suplicó que resistiera y que no perdiera el sentido, y de inmediato él llamó a un número de emergencia"... En pocos minutos llegó a casa de la rolliza mujer un ejército de 25 personas, entre policías, paramédicos y bomberos. Evaluaron la situación y decidieron que la única manera de sacarla era rompiendo los muros donde se hallaban las puertas. ¡Hecho esto, la colocaron en un tráiler el cuál estaba acondicionado con una camilla triple y la condujeron al hospital!

Los médicos dijeron a la modelo de 326 kilogramos de peso que sin la atención que recibió de inmediato podría haber muerto en un lapso no mayor de 48 horas. Obsérvese que cuando ya era prisionera de su cama, pesaba 317 kilos... ¡Y cuando estaba en el hospital pesaba ya 326! ¡Nueve kilos más aumentó a pesar de su crisis existencial y emocional en el cuál incluso odió por unos instantes ser la mujer más sexy de los Estados

da. Llegó al peligroso punto en que no podía hablar ni moverse, y su temperatura corporal se elevó a 40 grados centígrados. Pasó un mes en cuidados intensivos y fueron necesarios seis enfermeros para subirla y bajarla de la cama. Tenía ya 37 años de edad y pasó otras dos semanas en rehabilitación, donde batalló para recuperar la capacidad de movimiento que había perdido mientras permaneció en terapia intensiva.

Finalmente, la gordita tomó un curso de dos meses en una clínica especializada para mejorar sus hábitos alimenticios. Ella comentó: "La relación amorosa que duró diez años ha quedado atrás. He aprendido a aceptarme y amarme tal y como soy y me siento mejor, ya que he bajado algo de peso. Ya puedo caminar con la ayuda de un bastón y mi carrera me espera. Quiero seguir siendo la más sexy de América y de todo el mundo".

PENSAMIENTOS POSITIVOS

"Sé que a veces podemos pasar por situaciones en la vida muy desesperantes, sin embargo, una debe pensar positivamente y olvidar pronto como sea posible las





LA MODELO **GORDA** MÁS FAMOSA DEL MUNDO

Conocida artísticamente como Teighlor, Deb es la modelo gorda más famosa del mundo. En los inicios de esta serie conoceremos sus declaraciones en sus promociones como artista y luego la realidad de una dura vida llena de humillaciones y golpes amorosos que ha sacado adelante a puro coraje.



III PARTE

RECOPIACIÓN:
ALONSO GÓMEZ VARGAS

algova42@hotmail.com

UN AMOR QUE LA DESPEDAZÓ

Todo comenzó cuando su peso rompió la marca de los 317 kilos. Teighlor se había convertido en prisionera de su cama. Vivía en un casa que compartía con un compañero en unión libre. Esta relación llevaba ya diez años y la gordita se había sentido dichosa todo este tiempo. Pasaba días y noches en su lecho, porque ya no podía ni subir ni bajar las escaleras. La acompañaba su pareja, pero la relación a últimas fechas se había convertido muy problemática y tirante, por lo que ella sabía que tenía que terminar esa relación antes de que se tomara más violenta. ¡Sus problemas de salud y el dolorosísimo rompimiento provocaron una grave crisis en el interior de la modelo!

Theighlor evita hablar y ahondar acerca del rompimiento con su compañero. Él se fue da la casa y ella se las tuvo que ver sola. Esto es lo que comentó al respecto: "Los

apenas si podía escuchar mi voz".

ROMPIERON LAS PAREDES PARA LLEVARLA AL HOSPITAL

"Mi amigo de inmediato se dio cuenta de que algo andaba mal. Me suplicó que resistiera y que no perdiera el sentido, y de inmediato él llamó a un número de emergencia"... En pocos minutos llegó a casa de la rolliza mujer un ejército de 25 personas, entre policías, paramédicos y bomberos. Evaluaron la situación y decidieron que la única manera de sacarla era rompiendo los muros donde se hallaban las puertas. ¡Hecho esto, la colocaron en un tráiler el cuál estaba acondicionado con una camilla triple y la condujeron al hospital!

Los médicos dijeron a la modelo de 326 kilogramos de peso que sin la atención que recibió de inmediato podría haber muerto en un lapso no mayor de 48 horas. Obsérvese que cuando ya era prisionera de su cama, pesaba 317 kilos... ¡Y cuando estaba en el hospital pesaba ya 326! ¡Nueve kilos más aumentó a pesar de su crisis existencial y emocional en el cuál incluso odió por unos instantes ser la mujer más sexy de los Estados

da. Llegó al peligroso punto en que no podía hablar ni moverse, y su temperatura corporal se elevó a 40 grados centígrados. Pasó un mes en cuidados intensivos y fueron necesarios seis enfermeros para subirla y bajarla de la cama. Tenía ya 37 años de edad y pasó otras dos semanas en rehabilitación, donde batalló para recuperar la capacidad de movimiento que había perdido mientras permaneció en terapia intensiva.

Finalmente, la gordita tomó un curso de dos meses en una clínica especializada para mejorar sus hábitos alimenticios. Ella comentó: "La relación amorosa que duró diez años ha quedado atrás. He aprendido a aceptarme y amarme tal y como soy y me siento mejor, ya que he bajado algo de peso. Ya puedo caminar con la ayuda de un bastón y mi carrera me espera. Quiero seguir siendo la más sexy de América y de todo el mundo".

PENSAMIENTOS POSITIVOS

"Sé que a veces podemos pasar por situaciones en la vida muy desesperantes, sin embargo, una debe pensar positivamente y olvidar pronto como sea posible las



mi vida. Dificilmente podía ya caminar y cuando me senté en el excusado, toda mi fuerza se desvaneció. Llegué al teléfono después de grandes esfuerzos y el amigo que me contestó

ENTRE LA VIDA Y LA MUERTE

Theighlor estuvo tan mal, que permaneció un buen tiempo en la cama del sanatorio, como inválida

tuve que terminarla de tajo. Ahora lo mejor es ver las cosas con objetividad y salir adelante".

Desde lo narrado hasta ahora



cuando dejó su relación destructiva y se salvó de la muerte en un hospital, han pasado nueve años y Gertie Bucket, mejor conocida como "La super Theighlor del 2000", sigue su carrera imparable. Es la reina y nadie la ha arrebatado su bien merecido trono. Actualmente y gracias a un riguroso régimen, pesa "solamente" 227 kilos. Sigue "rompiendo cámaras" con sus colosales dimensiones y es la modelo más cotizada en su tipo para las sesiones fotográficas.

LE SACA JUGO A LA VIDA

Y sigue siendo tan optimista, atrevida y coqueta como siempre. Ella afirmó en una entrevista reciente: "Mi vida sexual sigue y seguirá siendo muy activa y excitante. Desde muy jovencita tuve mi primera relación sexual y fue una experiencia maravillosa. De ahí en adelante he disfrutado muchísimo haciendo el amor. ¡Me encanta ser abrazada, arrastrada por mi pareja a las más altas pasiones amorosas!".

Ella no desprecia la posibilidad de que, en el futuro pueda dar una cabida en su corazón al amor...¡y quiere tener varios hijos! Pero esos son planes para el futuro. Actualmente ella quiere demostrar que, aunque ha bajado algunos kilos de más, sigue siendo la reina; la reina indiscutible, la rompecorazones y la mujer que no solamente es el símbolo sexual de Estados Unidos, sino...¡también de todo el mundo!

CONTINÚA MAÑANA CON:
EL INFIERNO PARTICULAR DE LA
MODELO MÁS GORDA DEL MUNDO
Y COMO A LOS CHICOS NO LES
GUSTABA QUE LOS VIERAN CON ELLA.